

gie considérable survenue chez une des malades ; et l'accouchement et ses suites furent parfaites.

Ces deux observations viennent donc à l'appui de notre proposition, à savoir qu'il faut toujours opérer les végétations pendant le cours de la grossesse, quand elles peuvent devenir une source d'infection lors de l'accouchement.

*La Clinique*

## PÆDIATRIE.

### Vésicatoire contre l'incontinence d'urine

Swan traite avec succès l'incontinence d'urine par l'application d'un vésicatoire à la nuque (procédé de Harkin), la guérison surviendrait même dans des cas invétérés.

### Diarrhées Infantiles

#### Emploi de l'Antipyrine

Je prescris, dit le Dr St-Philippe, l'antipyrine (que je désigne sous le nom *d'analgésine* pour ne pas frapper l'imagination des parents) à la dose de 50 centigrammes délayés dans 50 grammes de sirop de fleurs d'oranger et 50 grammes d'eau de tilleul—pour les enfants de un jour à six mois—et je leur en fais prendre quatre, cinq, six, sept cuillerées à café par jour ou toutes les deux heures si le cas l'exige, en ayant soin de la leur faire absorber un quart d'heure avant la tétée. De six mois à un an, je porte la dose à un gramme et, de un an à trois ans, à 1 gr. 50 c. et 2 gr., ce qui fait 10 ou 20 centigrammes environs pour les tout petits et 60 ou 80 pour les moins petits. Je ne joins jamais aucun autre médicament actif. Parfois quand il y a lieu de redouter la forme cholérique, je remplace la fleur d'oranger par le sirop de punch.

Les enfants prennent le médicament très aisément et sans répugnance aucune, Jamais je ne l'ai vu produire, à cette dose le plus petit accident. La sécrétion urinaire, qui est très abondante chez l'enfant n'en subit aucun dommage, sauf une légère diminution. D'ailleurs, j'ai toujours soin de m'enquérir du détail, qui a son importance. Quand il y a des vomissements—je l'ai dit—ce sont eux qui s'arrêtent d'abord ; vient ensuite la diarrhée, qui se relentit assez vite pour qu'on puisse ralentir parallèlement le remède. Le résultat est donc rapide et saisissant. En fait de contre-indication, je n'en connais pas sinon l'insuccès qui se montre quelquefois dans les circonstances que